

大津市会議員団ニュース

日本共産党大津市会議員団 大津市西の庄5-16-1
TEL : 525-1500 FAX : 525-1661 市役所控室 : 524-5613

大津市が景観保全へ 高さ規制を検討

―積年の課題で前進へ動き―

市内各地で湖岸周辺に高層建築物が建ち並び、住環境の悪化や大津・びわ湖の景観はこれによいのかという世論が大きく広がってきました。

市議会にも高層建築に伴う環境悪化に歯止めをかけてほしいと10数年の間、繰り返し請願が寄せられ、共産党市議員団も市街地とりわけ商業地域などの建築物の高さ規制を求めて質問をおこなってきました。

大津市は昨年「市街地の高度利用のあり方検討委員会」を設置して議論を進め、容積率400%以下の商業地域等については45メートル(約15階)、200%の地域では31メートルとして、浮御堂周辺など特に景観を保全する地域では15メートルとするなどの方向を示しました。すでに高層建築によって景観が壊されつつあり、遅きに失した感がありますが、今後の大

津の魅力的なまちづくりのためにも、高さ規制を進めることはどうしても必要です。

浜大津への市役所移転 新築は断念・・・市長

浜大津での市役所庁舎移転新築問題は、現市長が「市街地の活性化や明日都浜大津の復興」などが争点となった2004(平成16)年1月の市長選挙での公約に掲げ、2006(平成18)2月市議会では「大津市庁舎整備基金条例」を制定して財政的な担保も築きました。

一方、議会は日本共産党以外の党派が移転新築容認の姿勢を示してきました。

日本共産党大津市会議員団は、視察調査を行って、庁舎建設よりも学校などの耐震化を急ぐこと、庁舎は免震改修を行うことなどを提案してきました。

そのような状況のもとで、2009年9月議会、目片市長は「御承知のとおり財政的に大変厳しいということも含めて断念」と表明し、12月議会では佐藤副市長が「浜大津は市長の意向もあり、市役所移転の有力な候補地だった」とが、比叡断層の評価の一部改訂、大津財務事務所が新たに建設される大津合同庁舎に移転する計画があるなど、大きな社会的状況の変化があり、現在地を含め市議会と十分協議をおこないさらに検討する、旨の答弁を行いました。

これで、浜大津への市役所移転・新築は断念

大津市の財政状況は、昨年度末で市の一般会計の借金が1116億円、毎年の返済が100億円を超えています。このような中で、200億円とも言われる庁舎の新築は市民へのさらなる負担と犠牲を押しつけるものです。

日本共産党大津市会議員団は、基金の一定額は庁舎の耐震改修に当て、他は2009年度積み増し分と合わせて市民生活、とりわけ福祉の向上に組み替えることが必要と考えています。

ホームレスの方の生活支援活動に参加

石黒かづ子 市議

一昨年10月から昨年末までに、雇い止めや解雇で仕事を失った「非正規」の労働者は、24万9307人にのぼります(厚生労働省の調査)。来年3月末までには25万人を超すといわれています。離職者のうち仕事が見つかったのは半数にとどまり、失業給付も長期の失業で打ち切られる人が相次いでいます。東京都では年末年始、公設派遣村が開設され、800人を超える方が、支援を受けられました。

大津市でも、年末の28日に「夜回りの会」が中心となり、年末支援活動が行われ



支援に参加する石黒市議

ました。市社会福祉協議会の協力もあり、衣類や食料品の提供、炊き出しなどが行われ、日本共産党の市議員団も、母子家庭の生活困窮者、身体障害者を持つ生活の相談などを受けました。国や自治体の支援策を抜本的に強化し、だれもが安心して生活できる市政実現のため、引き続き力を尽くします。

〔2月市議会定例会のご案内〕

- | | | |
|------------|----------------|------------------|
| 2 / 22 (月) | 開会日 | 12:00 請願・陳情の締め切り |
| 3 / 1 (月) | 各派代表質問 | |
| 2 (火) | 質疑・一般質問 | |
| | 質問方法に一問一答方式・ | |
| 4 (木) | 分割方式を取り入れます。 | |
| 8 (月) | 各常任委員会(予算審議) | |
| | | |
| 11 (木) | | |
| 15 (月) | 各常任委員会(一般議案審議) | |
| 17 (水) | 各特別委員会 | |
| 19 (金) | 閉会日(討論、採決) | |

